
REQUERIMENTO
N°777/2010

“Solicita  informações  sobre  Serviço 

de Pronto Atendimento Odontológico na UBS 

da Topolândia.”

Senhor Presidente, dignos Pares,

Considerando que  em 2009 foi aprovada, na Conferência Municipal de Saúde, a implantação do 

serviço de Pronto Atendimento Odontológico na UBS da Topolândia;

Considerando que  esta  Vereadora  tem  sido procurada  por  moradores  da  região,  solicitando 

atendimento de emergências odontológicas na referida Unidade de Saúde;

É que:

A vereadora Solange Rodrigues de Araújo Ramos nos termos regimentais em vigor REQUER, 

ao Excelentíssimo Prefeito, solicitando digne-se sua excelência informar para o conhecimento desta Casa de Lei o 

que segue:

a) Seria possível, por parte do Executivo Municipal, cumprir o que foi aprovado na Conferência  

Municipal de Saúde e implantar  o Serviço de Pronto Atendimento Odontológico na UBS 

da Topolândia?

b) Caso positivo, qual o prazo  para início dos atendimentos?

c) Em caso negativo, favor informar qual o motivo e quais as medidas alternativas que possam 

ser adotadas para não deixar a população sem este importante serviço de saúde pública?

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador Zino Militão dos Santos,  03 de dezembro de 

2010.

SOLANGE RODRIGUES DE ARAÚJO RAMOS

“Solange de Maresias”

Vice presidente


